

昨年12月鳥  
取大学短期集  
中ヒューマン  
・コミュニケ  
ーションセミ

が、すぐに心打ち解けて会話ができた。これも高塚先生の技術・施術?と思いつつ、研修内容にのめりこむ自分を感じた。

において、自己を振り返り、から士  
自己を見つめる貴重な時間 や普段  
(ゆとり) から多くの示唆  
を得た。  
看護師には多彩かつ柔軟  
んだ。

人まで自分の生き方  
改の人間関係のありよ  
気づき感じて生活を  
ことが大切であると学

ナードに参加し、私はこのセミナーの1カ月「すてきなあ」目前、誠実で高潔先生の「本

なコミュニケーション能力  
が必要で、医療・看護を必

私は看護者として、先生の著書である「そば」がある

ために」。講師

月首職場

ハ少景  
田邊  
香説

人から喜ばれる喜び』を感じて

医学部総合  
ノー准教授の高  
参加者は全国

あなたにな  
テレマ

るため」

じなかで生きていたいと思う。また「あなたの笑顔があるだけでいつも私の心

参加者は全国  
へ（定員30人）  
郎は相当幅があ  
とも感動・感涙  
した2日間を

スピタリティ・マインドあふれる医療人になるため  
に」と題した講演を聴講し、  
人間関係を円滑にする「ミニ  
ユニケーション」の大切さを

女とするすべての対象者に適切に対応しなければならない。そこで、相手を思いやる心遣いと、そばにいる人に关心を持ち、心から人

「あなたがいって『も和の心にはあたたかい』を胸に。このセミナーが、今後も継続して開催され、1人でも多くの方との学びが共有できればと切に願う。

きの体験学習  
博士、最初は初  
緊張していた

学んだが、もつと学びたく  
セミナーに参加した。結果、  
多忙を極めている医療現場

に真剣に向き合う対人関係トレーニングが必要であり、若者に限らず、子ども

橋本みどり（兵庫県朝来市和田山町高田、助産師、53歳）

「テーザーは『すてきなあなたになるために』